



AVISO DE PRIVACIDAD INTEGRAL CANACAR

En cumplimiento a la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de los Particulares, y como parte de los servicios que ofrece la Cámara Nacional del Autotransporte de Carga (CANACAR), se les informa a los participantes de la **ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA 2025** que, la información personal facilitada a esta empresa será tratada en los términos que a continuación se describen:

1. IDENTIDAD Y DOMICILIO DEL RESPONSABLE.

El responsable del tratamiento de datos personales es CANACAR, con domicilio ubicado en: calle Pachuca número 158 Bis, Colonia Condesa, Alcaldía Cuauhtémoc, C.P. 06140, en la Ciudad de México; Institución de interés público, regida por la Ley de Cámaras Empresariales y sus Confederaciones y, que representa los intereses generales de la industria del autotransporte de carga en México.

2. FORMAS DE OBTENCIÓN.

La forma a través de la cual obtenemos sus datos personales es de manera directa o personal, a través de mecanismos físicos y/o digitales, dispuestos para recibirlos y responsabilizarnos de su protección, al participar en la **ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA 2025**.

Adicionalmente es importante indicar que, no obtenemos datos personales a través de fuentes de acceso público.

3. TRATAMIENTO DE DATOS PERSONALES.

A continuación, enlistamos dichos datos personales y los propósitos con los que las áreas de nuestra empresa los tratan.

Los datos personales de los participantes que se obtienen son:

1. Nombre completo del titular;
2. Teléfono de contacto;
3. Correo electrónico;
4. Domicilio fiscal de cliente (persona física) y,
5. Imagen capturada por videos.

Así mismo, se le informa a nuestros afiliados, proveedores y empleados que, como datos personales sensibles se pueden obtener fotografías, grabaciones de audio y/o video realizadas por CANACAR, resultado de su participación al evento denominado **ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA 2025**.



4. FINALIDADES

Las finalidades primarias para las cuales recabamos sus datos personales son las que dan origen y son necesarias para el resguardo, la existencia, mantenimiento y cumplimiento de las relaciones jurídicas que establecemos con clientes, empleados y proveedores, así como para el registro y acceso al evento en cuestión.

A continuación, se enlistan las relaciones con el tratamiento para las finalidades secundarias del uso de imágenes fotográficas, grabaciones de audio y/o video de nuestros participantes en el evento **Asamblea General Ordinaria 2025**, para ser distribuidas de forma pública o interna en los siguientes medios:

1. En Internet (incluidas las redes sociales);
2. En medios digitales internos y externos (incluido fuera de línea, por ejemplo, presentaciones);
3. Para compartir con la prensa y otros medios de comunicación y en materiales publicitarios impresos.

5. CONSENTIMIENTO

Una vez conocido el presente Aviso de Privacidad, si Usted no manifiesta expresamente ser contrario a que la información recabada sea tratada por CANACAR, se entenderá contar con su aceptación tácita. En el caso de proporcionar datos “sensibles” con el propósito de cumplir obligaciones derivadas de la relación jurídica entre el titular y el responsable, previamente a su obtención y tratamiento se le requiere el consentimiento expreso.

Autorización de Uso de Imagen.

Acepto que mi imagen, ya sea en fotografía, grabaciones de audio y/o video, sea utilizada como aquí se describe.

Los datos personales que recabamos y de los cuales se realizan los tratamientos de acceso, consulta, almacenamiento, modificación y remisión se apegan a las finalidades que hemos descrito.

En caso de que Usted decida revocar el consentimiento o limitar el uso de sus datos personales, deberá hacer uso de la Ventanilla ARCO que hemos dispuesto para Usted, ya sea a través de los medios electrónicos que se indican en este Aviso o en forma personal en el domicilio del responsable.

Es importante expresar que, la revocación de su consentimiento no procederá cuando el tratamiento de sus datos personales sea necesario para cumplir obligaciones



jurídicas, o por excepciones de ley (laboral, comercial, fiscal, propiedad intelectual, administrativa o cualquier otra no prevista en este documento) o por resolución de autoridad competente.

6. TRANSFERENCIAS

En CANACAR existe la remisión hacia otras áreas al interior de la empresa o hacia terceros en virtud de un contrato celebrado o por celebrar por el responsable y un tercero en interés del titular y/o cuando la transferencia sea necesaria para la salvaguarda de un interés público, sin que sean utilizados para cualquier otra finalidad que no sea de las indicadas previamente en este Aviso de Privacidad.

7. DERECHOS ARCO

A efecto de ejercer sus Derechos de Acceso, Rectificación, Cancelación y Oposición, así como para revocar su consentimiento y/o limitar el uso de sus datos personales está disponible el Formato de “**Solicitud de Derechos ARCO**”. En dicho formato indicamos los plazos, medios, así como los requisitos de forma que deberá cumplir de acuerdo con lo establecido en la legislación vigente.

El formato de Solicitud de Derechos ARCO puede Usted requerirlo personalmente a la persona designada como “Encargado del Tratamiento de los Datos Personales”; en nuestras oficinas ubicadas en: calle Pachuca número 158 Bis, Colonia Condesa, Alcaldía Cuauhtémoc, C.P. 06140, en la Ciudad de México, de lunes a viernes siempre en días hábiles, en horario de 10:00 a 18:00 horas, o vía correo electrónico a, privacidad@canacar.com.mx, anexando copia de su credencial INE o de cualquier otro documento oficial que acredite su identidad. En caso de que su solicitud sea procedente, Usted deberá presentar en forma física dichos documentos.

La Solicitud de Derechos ARCO le será facilitada previa la comprobación de la existencia de una relación comercial con CANACAR ya sea concluida o vigente; en caso contrario Usted deberá formular un escrito libre que mínimamente contenga:

- a) Nombre y firma autógrafa,
- b) Domicilio para comunicarle la respuesta a su solicitud,
- c) Copia de Identificación oficial del titular y
- d) Datos personales compartidos, así como cualquier información adicional que Usted considere relevante para facilitar la búsqueda de sus datos personales en nuestras bases de datos.

8. ACERCA DE ESTE AVISO DE PRIVACIDAD

Si Usted desea conocer más sobre este Aviso de Privacidad, es necesario que se presente ante la persona designada como “Encargado del Tratamiento de los Datos



Personales" en CANACAR de lunes a viernes siempre en días hábiles, en horario de 10:00 a 18:00 hrs; o que nos contacte en forma telefónica al número telefónico 55 5999 7100 y/o vía correo electrónico a privacidad@canacar.com.mx.

9. ACTUALIZACIÓN

El contenido de este Aviso de Privacidad está sujeto a modificaciones que atiendan a toda actualización legislativa en materia de protección de datos personales, cambios en el giro social del responsable o cambios en la forma de operación del responsable.

El medio para dar a conocer dichas modificaciones será a través del sitio físico en nuestras oficinas y el sitio web donde se publica este Aviso de Privacidad.

